



La chorale



La chorale se passe le vendredi matin de 9h45 à 10h30. les chansons sont nombreuses.

Lorsque l'on chante devant les parents c'est au moment de manifestations comme pour le Marché de Noël.

Nous avons chanté « Glisse la neige », « famille heureuse »...

Pour chanter on va dans la mezzanine. On chante avec notre professeur de musique, il s'appelle Nicolas.



Chaque vendredi nous avons chorale avec Nicolas Brillon.

Chaque classe se met sur plusieurs rangs et chaque année nous apprenons des nouvelles chansons.

Quand nous chantons, toutes les voix s'assemblent et nous obtenons une voix mélodieuse.

La chorale est un moment de tendresse et de détente qui nous permet grâce aux chansons de nous plonger dans un rêve merveilleux.

Tous les ans, nous chantons au marché de Noël, c'est le bonheur.

